

## EDITORIAL

Estimadas y estimados vecinos de Huechelepún, Carén Alto, Carén, Cumcumllaque, Sahuelhue, los saludo afectuosamente a mediados de marzo, cuando ya se siente que empezamos a despedir el verano. Y lo hacemos, por un lado, con optimismo por el proceso de vacunación masiva que ya lleva más de 4 millones de personas inoculadas con la primera dosis en todo el país, pero, por otro lado, con preocupación por las altas cifras de nuevos contagios que día a día aparecen en las cifras oficiales. En nuestro Melipeuco no somos la excepción vecinos, ya que llevamos varias semanas con un número no menor de casos activos, lo que nos hizo mantenernos en cuarentena por todo un mes. Esta semana vamos saliendo de cuarentena, pero de igual forma sigamos participando en el proceso de vacunación y mantengamos las medidas de autocuidado, así como también quedémonos en casa en la medida de lo posible.

*José Salgado, Gerente de Seguridad, Sustentabilidad y Medio Ambiente de LAP*



## CAMINATA DE SEGURIDAD EN LA OBRA DE CAMBIO DE TUBERÍAS

La semana pasada se desarrolló la caminata de seguridad número 12 del Comité de Seguridad y Salud Covid-19, de la obra de cambio de tuberías.

En esta ocasión se visitó el tramo D y E del sector de Carilafquén y también el sector de la Chimenea Malalcahuello. En el primer sector se encontró material fuera de la faja y se mandató a revisar el ancho de la servidumbre y el retiro del material. Y en el sector de la Chimenea se constató que la Estación de Seguridad e Higiene estaba desordenada, indicando que debía ser ordenada a la brevedad.

Todas estas anotaciones deben estar resueltas por los responsables respectivos para cuando se realice la próxima caminata de seguridad, la cual debería ocurrir a la brevedad.

## BOMBEROS DE MELIPEUCO AVANZA CON SU PROYECTO FIC 2020

Nos reunimos durante la semana pasada con el comandante de Bomberos de Melipeuco, César Gilibrand, y parte del Cuerpo de Bomberos de Melipeuco, para conocer de primera mano los avances logrados en la ejecución de su proyecto del Fondo de Inversión Comunitaria FIC 2020 “Construcción Oficina y Central Segunda Compañía Bomba Llaima”.

A la fecha presentan un avance casi total, faltando solamente hacer la rendición final de su proyecto. En la práctica significa que ya terminaron la obra gruesa de la nueva Segunda Compañía “Bomba Llaima”, la cual estará ubicada en el sector de Santa María de Llaima en nuestra comuna.



## CAMPAÑA DE VACUNACIÓN

 **Vacunarse** contra el Covid-19 es voluntario y gratuito.

 **Vacunarse** protege tu salud y la de los demás, porque evita o restringe la **diseminación** del virus.

 **Vacunarse** es solidario con los grupos de mayor riesgo: adultos **mayores**, enfermos **crónicos** y funcionarios de la salud.



Informate en: [www.gob.cl/yomevacuno/](http://www.gob.cl/yomevacuno/)